

# Kurzprotokoll der ao. MV 2021



Zur Mitgliederversammlung des USV am Samstag, 3. Juli 2021 in WÜ-Lengfeld begrüßte der USV-Vorsitzende Dr. Harald Bittner Ehrenmitglied Werner Zschunke sowie 22 Vertreter der 58 Vereine (38%), davon 4 per Skype-Zuschaltung. Diese vertraten gut die Hälfte der Spieler (1119 von 2077 Vereinsmitgliedern, **123** der 232 Stimmen). Dazu kamen 10 der 15 Stimmen des erweit. Vorstands.

Berichte von Vorstandschaft, Beirat und Schatzmeister wurden mit der Einladung verteilt, es gab keinen Diskussionsbedarf dazu. Abgemeldet haben sich Ende 2020 SK Obernau (Fusion mit Schweinheim zum SC AB) und Sfr. Burgsinn. Wie frisch gemeldet, erlischt auch die Schachabteilung DJK Abersfeld. Die Kassenprüfer lobten die ordentliche Kassenführung, die aufgrund geringerer Ausgaben ein deutliches Plus verzeichnete.

Bittner dankte den Amtsträgern für ihren Einsatz, sie wurden einstimmig entlastet, die Neuwahlen bestätigten die angetretenen Amtsinhaber. Steffen Scholz (Großwallstadt) löst Matthias Hofmann als Schriftführer ab, für die Nachfolge von Medienwart Klaus Link fand sich kein Kandidat. Jonathan Simon (Mömbris) ist neuer Beisitzer im Schiedsgericht.

Für langjähriges Wirken wurden mit BLSV-Ehrennadeln geehrt: **Werner Zschunke** für **35 Jahre** im erw. Vorstand, **Jürgen Müller** (20 Jahre) **Wolfgang Kassubek** (15 Jahre Schatzmeister), **Wolfgang Künstler** (10 Jahre im Vorstand). Bereits in der direkt voran gegangenen USJ-MV wurde **Diana Klein** (WÜ) für 10-jährige Betreuung der USJ-Website die silberne USV-Nadel verliehen. Der vorgeschlagene Haushaltsplan wurde gebilligt. Den Anträgen zur Mitgliederverwaltung, Ehren- und Finanz-Ordnung wurde entsprochen.

Interessant wurde es nach der Mittagspause zur Planung der neuen Saison 2021/22. Drei Varianten wurden diskutiert:

1. Zunächst keine Planung, bis sich die Pandemie-Entwicklung klärt
2. Reduzierter Spielbetrieb zB als für 20/21 angedachte Corona-Liga oder im Normalbetrieb mit 5er- oder 6-er Teams
3. Normaler Spielbetrieb mit Luft für Verlegungen

Bittner berichtete vom BSB-Tag eine Woche vor der USV-MV. Hier wurde für die kommende Saison geplant, Landes- und Regionalliga im Oktober zu starten, die Bay. Oberliga Mitte November (2. Bundesliga muss vorher beendet werden).

Nach leidenschaftlicher und zielführender Diskussion kristallisierte sich Variante 3 heraus mit folgenden Eckpunkten:

1. Anmeldung der Teams bis **23. Juli** (wer will wo spielen; freiw. Rückzug?)
2. Namentliche **MML bis 31. August**
3. Spielbeginn Verbandsrunde ab Mitte September, mit extra-Terminen im Frühjahr, um evtl. Spieltags-Absagen wegen zu hoher Inzidenzen nachholen zu können.
4. Mildere Handhabung bei unbesetzten (hinteren!) Brettern ohne Buße
5. **4er-Pokal** wird angeboten, die beiden ersten Runden möglichst bald
6. **Dähne-Pokal 19/21**: Endrunde wird zu Ende gespielt (Orga: Dr. Bittner)  
Dähne 2021/22: wird angeboten mit 2 zentralen Spielorten je Spielkreis (Orga: St. Hutzler)
7. Ufr. EM 2022 ab Ostermontag wie üblich; Ort wird noch geklärt (WÜ-Lengfeld oder Bad Kissingen [KissChess]). 2023 wohl der andere Ort.
8. Blitz-EM und -MM vorauss. als online-Turnier auf LiChess.org.
9. Schnell-EM und -MM dto. oder im Rahmen der Würzburger Hofbräu- bzw. 3König-Turniere
10. Bad KÖN plant für Pfingsten 2022 wieder sein Schachfestival

**SchiRi-Kurse** zur Verlängerung ("Fällige" werden angeschrieben) und Neuausbildung werden ab September angeboten (Klingenberg, SW, WÜ, im Jan. 22 Bad NES).

**ÜL-Kurse** (C-Trainer / Übungsleiter) werden geplant, zusammen mit Ober- und/oder Mittelfranken.

**Interessenten** an den Kursen **melden sich bei Dr. Bittner**. Die Orte werden möglichst so gewählt, dass Teile wohnortnah stattfinden.

Harald Bittner